

## Trecker für die Zwerge

"Auf zum großen Morgenkreis!", so heißt es einmal in der Woche für alle Kinder der Kita "Zwergenstübchen" in Gudow.

Und dieses Mal hatte sich Besuch angekündigt. Gudow's Bürgermeister, Herr Dr. Laubach, war dabei, denn er hatte eine Überraschung für die Kinder mitgebracht.

Passend zum Thema Kartoffelernte und Kartoffelsammelaktion schenkte Herr Dr. Laubach den Kindern zwei große und viele kleine Trecker. Für die Kinder gab es dann kein Halten mehr. Sie machten sich gleich auf, um alles zu entdecken. Die Freude war groß und natürlich wurden alle Trecker noch am gleichen Tag eingeweiht.

Alle kleinen und großen Zwerge bedankten sich ganz herzlich bei Dr. Laubach und überreichten ihm einen selbstgebackenen Apfelkuchen.

